



## Los bioproductos. Una alternativa en la agricultura

Oscar Almazán del Olmo, Eulalia J. Gómez Santiesteban,  
Rosa María Álvarez Fontela, Grisel María Ortega Arias-Carbajal,  
Grizel Delgado Arrieta, José Villar Delgado,  
María Elena Díaz de Villegas

Editorial Icidca  
La Habana  
2014  
(Cd-Rom)

El desarrollo y aplicación de bioproductos (biopesticidas, biofertilizantes y bioestimulantes) en la agricultura ha sido objeto de gran atención, por científicos y productores, como una alternativa para la reducción del empleo de pesticidas y fertilizantes químicos, con el fin de disminuir la contaminación ambiental producida por los mismos, promover incrementos en los rendimientos de las cosechas y calidad de las mismas, eliminación de patógenos de plantas e incrementar la calidad del suelo. Un sistemático quehacer, desde su fundación, ha permitido que el ICIDCA acumule una amplia experiencia en este tema y haya realizado significativos aportes a la economía y sustanciales contribuciones al desarrollo y consolidación del Proyecto Social de la Revolución Cubana.